

PRESSEMELDUNG

„5. Felix & Friends Invitational“: Das Jubiläums-Event knackt die "Eine Million Euro Marke" für die Felix Neureuther Stiftung

- **Felix und Christian Neureuther, Thomas Müller, Evi Mittermaier-Brundobler, Revolverheld und Co. golfen für den guten Zweck**
- **Spendensumme fließt in die Themen Kindergesundheit, Bewegungsförderung und Umweltschutz**
- **Mehr als 180.000 Kinder wurden bereits durch die Stiftungsaktivitäten unterstützt**
- **Unternehmer Falk Raudies und Alois Erl Jun. in das neu gegründete Kuratorium der Felix Neureuther Stiftung berufen**

Beuerberg, 25. Juli 2025 – 305.000 Euro standen gestern Abend bei der Jubiläumsausgabe seines Charity-Golfturniers auf dem Spendenscheck, den der ehemalige Top Skirennläufer Felix Neureuther bei der Siegerehrung des „5. Felix & Friends Invitational“ im Golfclub Beuerberg e.V. überreicht bekam. Die Summe fließt in die Felix Neureuther Stiftung, die damit Programme, Projekte und Aktivitäten rund um die Themen Kindergesundheit, Bewegungsförderung und Umweltschutz umsetzt. Insgesamt konnten im Laufe der fünf „Felix & Friends Invationals“ bereits 1.205.000 Euro an Spenden für die Felix Neureuther Stiftung generiert werden.

„Es ist ein Wahnsinn, wie viel Geld zusammengekommen ist. Vielen Dank an alle, die mein Turnier unterstützt haben, sodass wir diese tolle Spendensumme direkt in die Aktivitäten meiner Stiftung fließen lassen und noch mehr Kinder unterstützen können. Wir hatten heute einen großartigen Tag in der Natur, mit ganz viel Bewegung an der frischen Luft und genau das wollen wir auch den nächsten Generationen ermöglichen. Ich möchte Kindern den Spaß an der Bewegung und die Liebe zur Natur vermitteln“, bedankt sich Felix Neureuther.

Insgesamt traten neben Felix und Christian Neureuther 108 Spieler/-innen in 27 Teams für den guten Zweck im Golfclub Beuerberg gegeneinander an, um den Sieg bei der Jubiläumsausgabe unter sich auszumachen. Darunter waren prominente Freunde und Fördernde der Stiftung wie Thomas Müller, Evi Mittermaier-Brundobler, das Model Franziska Knuppe, Marcus Kink und Martin Buchwieser (Deutsche Eishockeyspieler), Red Bull BMX-Profi Senad Grosic, Isabel Hopp (Dietmar Hopp Stiftung), Johannes Strate und Chris Rodriguez von Revolverheld, die an dem Abend



ohne Gage aufgetreten sind, sowie die Unternehmer und Eagles Business-Member: Falk Raudies, Arndt Kolbe, Michael Erl mit Familie, Dr. Hans-Dieter Cleven, Andreas Knürr und Ralf Berweiler. Die Moderation des Abends übernahm Wolfram Kons (Leiter Charity – „Stiftung RTL - Wir helfen Kindern e.V.“).

Am Ende hatte das Team der ERL Immobilien AG mit Team-Kapitän Alois Erl jun. die Nase vorn. Ebenso ein Highlight des Abends: Das neu gegründete Kuratorium der Stiftung und dessen erste Mitglieder wurden vorgestellt. Die Unternehmer Falk Raudies (FCR Immobilien AG) und Alois Erl jun. (ERL Immobilien AG) werden die Stiftung dauerhaft als Förderer unterstützen. Felix war überglücklich über die Bereitschaft.

„Im Rahmen der bisher stattgefundenen fünf ‚Felix & Friends Invationals‘ sind 1.205.000 Euro für den guten Zweck zusammengekommen. Das ist überaus beeindruckend und zeigt die großartige Einstellung der Menschen, sich für die so wichtigen Themen Kindergesundheit, Bewegungsförderung und Umweltschutz einzusetzen – nicht nur mit Worten, sondern vor allem mit konkreten Taten“, so Robert Lübenoff, Vorstandsmitglied der Felix Neureuther Stiftung.

Ein besonderer Dank gilt daher den diesjährigen Partnern, die den erfolgreichen Golf-Tag möglich machten: AUDI AG, Allianz Kunde und Markt GmbH, ERL Immobilien AG, Braunschweiger Privatbank, Cabero Wärmetauscher GmbH & Co KG., planero GmbH, Beachcomber Resorts & Hotels, The Eagles Charity Club e. V., Marktinvest International S.A., Tom Fyfe, HIO Fitting und die fit4future foundation Germany mit der Initiative *Gesunde Erde. Gesunde Kinder*.

Im Rahmen der Stiftungsaktivitäten wurden insbesondere durch „Beweg dich schlau! Ein Programm der Felix Neureuther Stiftung“, das Kindern über kognitive Bewegungsübungen die Freude an einem gesundheitsorientierten Lebensstil vermittelt und das Umweltschutzprojekt "Naturhelden", das Kinder für die Folgen von Müll auf die Natur und ihre eigene Gesundheit sensibilisiert, bereits mehr als 180.000 Kinder unterstützt. Vergangenes Jahr wurde die Felix Neureuther Stiftung in die Selbstständigkeit überführt und der Stiftungssitz nach Garmisch-Partenkirchen verlegt.

Ein Video für die redaktionelle Verwendung (Credit Alexander Evangelinos) finden Sie hier: <https://my.hidrive.com/lnk/WkDYyDuog>



Eventleitung:

Alexander Lübenoff
lübMEDIA GmbH
Sylvensteinstr. 2
81369 München
Tel.: 089 / 74661450
Email: al@luebmedia.com

Ansprechpartnerin für Presse:

lübMEDIA GmbH
Bärbel Mees
E-Mail: baerbel.mees@luebmedia.com

Hintergrundinformationen

Felix Neureuther Stiftung

Die Felix Neureuther Stiftung (FNS) verfolgt die Ziele, die Bewegung und die Gesundheit bei Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen zu fördern sowie den Schutz von Natur und Umwelt zu unterstützen. Außerdem spielen die Vermittlung von Werten und das Bewusstsein für Menschlichkeit, Nachhaltigkeit und Familie eine große Rolle. Die Stiftungszwecke werden insbesondere durch "Beweg dich schlau! Ein Programm der Felix Neureuther Stiftung" in den Bereichen Bewegung und Bildung sowie durch die Natursteige und das Projekt *Naturhelden* im Bereich Natur- und Umweltschutz verwirklicht. Zudem ist die FNS strategischer Partner von *Gesunde Erde. Gesunde Kinder.*, der ersten Initiative im deutschsprachigen Raum, die sich speziell auf die Zusammenhänge von Kindergesundheit, Klimawandel und Umweltschutz fokussiert. Die FNS wurde 2020 gegründet. Der Stiftungssitz ist in Garmisch-Partenkirchen. Mehr Informationen: www.felix-neureuther-stiftung.de